

# KABAR TERBARU

## Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Giat Patroli Malam dan Pengecekan Gudang Logistik Pemilu 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID)

Jan 8, 2024 - 10:24



*Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Giat Patroli Malam dan Pengecekan Gudang Logistik Pemilu 2024*

*Parakansalak, 07 Januari 2024 - Minggu malam, tanggal 07 Januari 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak yang diwakili oleh AIPTU Ajis Sutisna dan Bripta Dadi Rustigari melaksanakan kegiatan patroli di sejumlah titik*

strategis, khususnya di Jalan Raya Desa Lebaksari dan Jalan Raya Desa Parakansalak.

Patroli malam ini dilaksanakan mulai pukul 22.00 WIB hingga selesai, sebagai bagian dari upaya Polsek Parakansalak untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Dalam pelaksanaannya, Bhabinkamtibmas menjelajahi sejumlah rute patroli, dengan fokus pada daerah yang dianggap rawan atau memerlukan perhatian khusus.

Adapun hasil dari kegiatan patroli malam ini antara lain:

1. Melaksanakan patroli dan kontrol pengecekan ke gudang logistik pemilu 2024 PPK Parakansalak. Hasil pengecekan menunjukkan kondisi pintu gerbang gudang terkunci dan digembok, menandakan situasi aman dan terkendali.
2. Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat aktif dalam melaksanakan ronda malam untuk meningkatkan keamanan di sekitar lingkungan tersebut. Langkah ini diambil sebagai bentuk sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga ketertiban.
3. Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada masyarakat agar melaporkan dugaan pelanggaran hukum atau kejadian mencurigakan melalui saluran yang telah disediakan, seperti Bhabinkamtibmas langsung atau kantor polisi terdekat, serta melalui call center 110.

Dengan dilaksanakannya patroli malam ini, diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat sekitar serta mendeteksi potensi gangguan kamtibmas secara dini. Bhabinkamtibmas tetap berkomitmen untuk terus menjalin kemitraan dengan warga dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.